



な か だ

協働型重点目標(学校・地域・家庭)：「学校・家庭が地域と共に、児童の望ましい生活・学習習慣の定着を図る」

令和3年5月24日(月)

中田小学校だより

6月号

TEL 241-2610

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nakada19/>

5月1日現在児童数 525名

子供の成長を願うためには・・・

“これからのよの中を生きるきみたちへ”という書き出しで始まる本を読みました。「花まる学習会」という塾の代表である高濱正伸氏の著書、「メシが食える大人になる!よのなかルールブック」です。児童書コーナーで見付けました。大人になる前に知っておいてほしいこととして、子供向けに50の大切なことが記されています。その中から、私の印象に残ったルールを10個、紹介します。

「ルール1:いいことを言うよりも、よい行動をとる」,「ルール3:『なぜだろう』と考える習慣を身につける。」,「ルール10:自分の時間と同じように他人の時間も大切に」,「ルール12:自分のことばで話せる人になる」,「ルール27:『わかってもらえない』とは言わない」,「ルール30:他人を批判しなくなったら、『自分はどうなんだ』と考えてみる」,「ルール31:自分とはちがう意見にも素直に耳を傾ける」,「ルール33:『ありがとう』を口ぐせに」,「ルール34:あいさつは大きな声で、まっすぐに」,「ルール35:親にカンペキを求めすぎない」…。人として社会で生きていく上で大切なことだな、と感じさせられることがたくさん書かれています。ルールの言葉や表現そのものは、子供にとっては抽象的で理解に時間を要することがあるかもしれませんが、それぞれのルールにしっかりと補足が書かれています。

一方、大人の視点で読むと、これまで積んできた経験があるからこそ、「その通り!」と納得できる要素がたくさん含まれていると感じました。過去や現在の自分と照らし合わせて、ドキッとさせられる要素もありました。もしかしたら、まだ人生経験の浅い子供たちがこの本を読んだり、「将来大切なことだから」と内容を聞かされたりするだけでは、これらのルールの重みを実感することは難しいかもしれません。大切なルールと子供が実際に経験したことを結びつけたり、言葉の選び方や環境を工夫したりして、子供が実感できる働きかけを積み上げていくことが必要なのだと思います。

そして、子供たちに何かを求めるとき、大人自身が自分を振り返り、自分が変わり、行動でも示そうとすることが説得力を増すのではないのでしょうか。子供の成長を願うためには、大人も成長していくことが大切なのだと考えさせられました。「ルール45:変わることを恐れない」ともありました。教員、親、地域、大人みんなで頑張りましょう!

中田小学校 校長 藤原 秀晃

GIGAスクール端末 本格運用

文部科学省の施策であるGIGAスクール構想については、これまでも何度か御案内してまいりました。昨年度末に児童全員分の端末 Chromebook (クロームブック) が配備されて、いよいよ本格的に運用が始まりました。初めはログインするだけで一苦労だった子供たちも、端末の扱いにはすぐ慣れたようです。夏休み前には、インターネットを通して家庭で学習課題を受け取ったり、提出したりできるように練習する予定です。



一人一台の端末を使った授業(6年)



6月の行事予定



1日(火)	1年5校時開始	16日(水)	4校時限(給食あり)
2日(水)	4校時限(給食あり)		学校関係者評価委員会
3日(木)	1年食育出前授業 ALT来校日	17日(木)	全学年眼科検診 クラブ活動
	5・6年歯科検診	18日(金)	6年自分づくり夢教室
4日(金)	地震想定避難訓練・引渡し訓練		ボイストレーナー 里めぐみさん
7日(月)	体力・運動能力テスト週間(～11日)	21日(月)	SC来校日
	SC来校日	22日(火)	ALT来校日
8日(火)	1年校外学習(中田中央公園)	23日(水)	2年4校時限
	ALT来校日		クラブ活動
9日(水)	1・3・5年耳鼻科検診	24日(木)	授業参観①(2・3校時)
	1年5校時限 2年4校時限	25日(金)	授業参観②(2・3校時)
	5年6校時限	28日(月)	わか竹食育出前授業 SC来校日
11日(金)	防犯子どもを守ろうデー	29日(火)	3年校外学習(笹かま工場ほか)
14日(月)	地震想定避難訓練予備日	30日(水)	2年水曜5校時開始
	代表委員会 SC来校日		クラブ活動
15日(火)	2年校外学習(商店街・駅周辺)		
	6年校外学習(縄文の森ほか)		
	ALT来校日		

※ 6月9・10日に予定していた修学旅行は、新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑みて11月に延期いたしました。

水泳学習について

今年度、仙台市では十分な感染症予防対策を講じることを前提に水泳学習を実施する方針を決定しました。それを受けて、本校でも、3密を回避するための授業形態や指導法をどのようにすればいいのか、着替えや準備運動をどこで行うかなど、水泳学習を可能にするための具体策について検討を始めたところです。

水泳は子供たちの命を守る大切な学習です。感染症予防に十分配慮した上で、可能な範囲で実施したいと考えております。詳細がまとまりましたら、改めてお知らせいたします。

職員の異動について

6月1日付

- ・ 森元 ^{ちえ}千雅 教諭
育兒休業より復帰
- ・ 鈴木 由美 講師
任期満了

子供たちの下校について

1年生の子供たちも、5月ともなるとだいぶ学校生活に慣れてきたようです。新しい友達もできてきて、いつもとは違った道に興味を持ち始め、中には「寄り道」や「道草」でおうちの方を心配させてしまうケースもあります。1年生に限らず、交通事故や防犯上のリスクを低く抑えるためには、いつもの通学路を通して帰ることと帰宅時刻(夏季は17時)を守ることはとても大切です。改めて指導してまいりますので、御家庭でもお声掛けをお願いいたします。

御存じでしたか？

通常の方法・経路を外れて帰宅すると、万が一の事故の際にスポーツ振興センターの給付が受けられなくなってしまう場合があります。その意味でも、寄り道せずに帰宅することが重要です。学校から直接習い事等に行く場合も同様ですので御注意ください。